



JUNTA DE ANDALUCÍA

DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ASUNTOS SOCIALES
- CULTURA
- MEDIO AMBIENTE
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

CONFERENCIA: UN ENFOQUE ESTRATÉGICO PARA LA INVESTIGACIÓN AGRÍCOLA Y LA INNOVACIÓN EN LA UE

La Comisión Europea organiza una conferencia para discutir y presentar los principales elementos de la estrategia a largo plazo para la investigación agrícola en la UE y la innovación. La conferencia tiene por objeto la discusión sobre su contenido, en particular sobre las varias dimensiones que podría adoptar su implementación dentro del programa marco Horizonte 2020.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: del 26.01.2016 al 28.01.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

DIA EUROPEO DE LOS CONSUMIDORES

La conferencia que tendrá lugar con motivo del 18º Día Europeo de los Consumidores tiene por objeto el análisis de la regulación al respecto de la UE y las posibles mejoras a acometer así como las consecuencias que se derivan para los consumidores en aplicación de la normativa vigente.

Organiza: Comité Económico y Social Europeo

Fecha: 10.03.2016

El Fondo Social Europeo y la Iniciativa de Empleo Juvenil aportarán 11 800 millones de euros para fomentar el empleo, la formación y la educación en España

El Fondo Social Europeo (FSE) desempeña un papel fundamental en el apoyo a la inversión de los Estados miembros en capital humano y en el fomento de la competitividad de la economía europea.



© Unión Europea 2016

El FSE es uno de los cinco [Fondos Estructurales y de Inversión Europeos](#) (Fondos EIE). Estos Fondos constituyen la principal fuente de inversión de la UE para ayudar a los Estados miembros a restablecer y favorecer el crecimiento y a garantizar una recuperación económica que cree nuevos puestos de trabajo manteniendo un desarrollo sostenible, en consonancia con los objetivos de Europa 2020. Cada año, el FSE presta apoyo a más de quince millones de personas, ayudándolas a mejorar sus capacidades, facilitando su integración en el mercado de trabajo, combatiendo la exclusión social y la pobreza y mejorando la eficiencia de las administraciones públicas. En total, más de un millón de personas participarán en proyectos financiados por el programa, bien a través de la concesión de los incentivos a la contratación indefinida, la orientación en la búsqueda de trabajo, la promoción del emprendimiento o la formación profesional dual.

El programa nacional de España servirá para reducir las dificultades de los grupos especialmente vulnerables a la hora de encontrar trabajo, aumentar la calidad de los puestos de trabajo y eliminar los factores de desigualdad entre hombres y mujeres, reduciendo el riesgo de pobreza y mejorando la educación y la formación a la vez que se pretende reducir la tasa de abandono escolar, una de las más altas de la UE. En este programa España invertirá 3 000 millones de euros de los cuales 2 100 millones serán a cargo al presupuesto de la UE y el resto procederá de recursos nacionales. Además del programa nacional, se han adoptado en España diez programas operativos específicos para regiones, entre los que se encuentra el de Andalucía, y uno específico que prestará «asistencia técnica» fundamentalmente. Además, el programa nacional estimulará las soluciones eficaces de innovación social para satisfacer las necesidades sociales y promover la cooperación transnacional entre los interlocutores sociales.

ASUNTOS SOCIALES

[Lugar:](#) Bruselas

[Más información](#)

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE VACANTES DE EXPERTOS NACIONALES DESTACADOS (SNE)

La Comisión Europea convoca desde el mes de diciembre las vacantes de Expertos Nacionales Destacados (SNE). Los interesados deberán enviar su candidatura en inglés, francés o alemán en el formato de CV europeo, especificando la Unidad y Dirección General a la que se postula.

Plazo: 25.01.2016 (11:00h) y 25.02.2016 (11:00h)

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

PRIMERA CONVOCATORIA DE PROPUESTAS UE-CHINA MECANISMO COFINANCIACION INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN

El Ministerio de Ciencia y Tecnología de China ha publicado la primera convocatoria de propuestas UE-China dentro del mecanismo de cofinanciación (CFM) para la Investigación y la Innovación.

La convocatoria está abierta a participantes con sede en China, ya sea en proyectos ya seleccionados con éxito el marco de Horizonte 2020 o en propuestas presentadas pero aún no seleccionadas por el programa.

Plazo: 31.03.2016 y 31.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

CONSULTA PÚBLICA SOBRE LA APLICACIÓN DE LAS OBLIGACIONES DE GREENING

La Comisión Europea lanza una consulta pública sobre la experiencia en el primer año de aplicación de las obligaciones del greening en el régimen de pagos directos.

Dado el ámbito y el nivel de detalle de la iniciativa, esta consulta está especialmente dirigida a profesionales con un conocimiento en detalle y práctico sobre el greening.

La UE lanza una consulta pública para la revisión de la Estrategia Europea sobre Discapacidad

La Comisión ha abierto un período de consulta para la revisión intermedia de la Estrategia Europea sobre Discapacidad 2010-2020.

La Comisión Europea lanza hasta el día 18 de marzo de 2016 una consulta pública para la revisión de la [Estrategia Europea sobre Discapacidad](#). Esta estrategia proporciona una hoja de ruta para la aplicación de la [Convención](#) de las Naciones Unidas sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, de la que la Unión Europea es parte. De este modo, se han identificado ocho áreas principales de acción a nivel de la UE que comprenden desde la accesibilidad, la participación y la igualdad hasta el empleo, la educación y la formación incluyendo también como prioridades la protección social y la salud de las personas con discapacidad.

La consulta pública, disponible en todos los idiomas oficiales de la Unión Europea excepto en irlandés, está destinada a todos los ciudadanos, académicos, organizaciones y las administraciones públicas y busca la opinión sobre la efectividad de las medidas tomadas hasta el momento en cada una de estas áreas. Igualmente se interesa por los puntos de vista sobre los retos a los que se enfrentan las personas con discapacidad así como por cuáles han de ser las políticas de la UE para hacer frente a estos desafíos.

El [formulario](#) de consulta se encuentra disponible ya en línea en el sitio web de encuestas de la UE. Las contribuciones recibidas podrían ser publicados en Internet, a menos que el entrevistado indique que la información proporcionada deba mantenerse confidencial.

CULTURA

San Sebastián y Breslavia: Capitales Europeas de la Cultura en 2016

San Sebastián y la ciudad polaca de Breslavia se estrenan como Capitales Europeas de la Cultura en la 31ª edición de uno de los proyectos más populares de la Unión Europea.

La iniciativa Capitalidad Europea de la Cultura, iniciada en 1985 por la entonces ministra griega de Cultura, Melina Mercouri, es una de las iniciativas culturales de más alto perfil en Europa. Las ciudades son seleccionadas sobre la base de un programa cultural que debe tener una fuerte dimensión europea, el propósito de fomentar la participación ciudadana y la implicación activa de los habitantes de la ciudad y contribuir al desarrollo a largo plazo de la ciudad. El título tiene un impacto a largo plazo en términos sociales y económicos, tanto para la ciudad como para la región aumentando el número de turistas y el nivel de ingresos para el sector.

En el caso de San Sebastián el lanzamiento tendrá lugar el 20 de enero coincidiendo con la fiesta local de la Tamborrada, celebrándose la ceremonia oficial de apertura el sábado 23 de enero en el Teatro Victoria Eugenia de la ciudad. El programa para 2016 se titula "Cultura para la convivencia" y busca promover mejores formas de convivencia a través del arte y la cultura. Tres grupos de actividades, denominados "Faros" reflejarán los valores que sustentan el programa: el Faro de la vida, centrado en el individuo y la sociedad el Faro de la Paz, sobre el respeto y la convivencia; y el Faro de Voces que se ocupará de la diversidad y el entendimiento mutuo.

La apertura de Breslavia 2016 se llevará a cabo el fin de semana del 15 al 17 enero con casi 100 eventos culturales programados entre los que figuran conciertos, exposiciones y espectáculos en los que participarán más de 2.000 artistas, cantantes y músicos. El lema de la ciudad polaca para 2016 es "Espacios de belleza", un título basado en la idea de metamorfosis y diversidad de una ciudad en transformación como es Breslavia. Además, durante este 2016 la ciudad también será la Capital Mundial del Libro de la UNESCO, con una edición especial de la Noche Europea de Literatura. El programa cultural para este año incluye también el Día Internacional del Jazz, el Festival *Europa Cantando* y las Olimpiadas Internacionales de Teatro.

MEDIO AMBIENTE

Programa LIFE: Los mejores proyectos de 2014

La Comisión Europea publica un nuevo catálogo donde se recogen los mejores proyectos de 2014 sobre Naturaleza, Biodiversidad, Comunicación e Información.

La [nueva publicación](#) del Programa LIFE, el fondo de la UE para el Medio Ambiente y la acción contra el cambio climático, destaca los logros y la relación entre la inversión y los resultados de los 17 proyectos más relevantes del año pasado. Entre ellos, cinco proyectos fueron galardonados con el premio "Best of the Best" entre los que cabe destacar el proyecto de "Recuperación de estuarios afectados por especies invasivas" en la provincia de Vizcaya iniciado por el Departamento de Medio Ambiente y Política Territorial del Gobierno vasco.

Por primera vez desde que se publicase el primer número en el año 2004 la ciudadanía ha podido votar por el proyecto más atractivo. El primer ganador de la votación pública - el Premio Comunidad LIFE para la Naturaleza - fue anunciado durante la Semana Verde de la UE celebrada en junio y recayó sobre un proyecto de conservación de aves marinas en Malta. Además, otros 12 proyectos fueron reconocidos como "Best Projects" por su contribución a la sensibilización y concienciación de la sociedad sobre los problemas medioambientales. En esta nueva publicación se detallan en total 17 proyectos ejemplares - procedentes de 13 Estados miembros - que demuestran la importante contribución que el programa LIFE puede hacer a la política de conservación y a la Naturaleza.

Búsqueda de socios

Proyecto "Strengthened meetings" del Programa "Ciudadanos con Europa".

La provincia de Gävleborg (Suecia) busca socios, en especial organizaciones de la sociedad civil (ONGs) que trabajen en la recepción e integración de los refugiados recién llegados. La junta administrativa provincial busca organizaciones que cuenten con diferentes tipos de habilidades en la recepción y el proceso de integración de los refugiados. Igualmente interesan las organizaciones gubernamentales que tienen experiencias de cooperación en la recepción y el proceso de integración.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **25 de enero de 2016.**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

Erasmus + Acción clave 2: Desarrollo de iniciativas empresariales en el ámbito del comercio internacional

La escuela de educación secundaria Greveskogen (Noruega) busca socios, en especial profesores y alumnos, de escuelas secundarias en España y Reino Unido para el proyecto "Developing entrepreneurship through focusing on International trade". El proyecto tiene por objetivo el aprendizaje de habilidades interdisciplinarias como la alfabetización digital, la iniciativa empresarial y los idiomas con vistas a aumentar el atractivo de los estudiantes en el mercado laboral.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **31 de marzo de 2016 (12:00).**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.



European Year
of Development 2015

